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中学校再編に向けての保護者意見交換会の概要 

                    【日間賀島地区】 

 

日 時  令和３年９月２１日（火） 午前１０時００分～午前１１時４０分 

場 所  日間賀小学校 体育館 

参加者  保護者２９名、傍聴者２名 

日間賀島地区 主な意見 

Q: 仮に令和１０年４月に統合となった場合、令和５年４月統合に向けた再編委員会に

は、日間賀島地区は、メンバーとして入ることができないのか？ 

 

⇒当初の想定としては、統合する地区で構成すると考えていましたが、統合しない地区

も対象とするか今後検討します。 

 

 

Q: 昨年度は、統合する場所を内海中と豊浜中で検討していたようですが、新設校は、な

ぜ豊浜ですか？ 

 

⇒昨年度の町内各地域の保護者意見交換会の中で、通学距離に関する声が多くあり、最

終的に町内で１中となった場合に、子供だけじゃなくて保護者も集まることになりま

すので、町全体から集まりやすい真ん中の豊浜に新設校を建設することにしました。 

 

 

Q: 令和５年に統合した場合、中３の時点で行くのは、心配という意見が保護者の中にあ

りましたが、４校が一緒になるので、生徒みんなが「はじめまして」なんですよね。

これが令和１０年に統合となると、日間賀の子だけが、「はじめまして」ですよね。 

 

⇒途中から入ることになりますので、そうなります。 

 

 

Q: だから、できたら、他校と同じ時期の方が、みんな不安は一緒だから、令和５年の方

がいいと私は思う。仮に日間賀は、令和５年でなければ、令和１０年ですか？ 

 

 

⇒７月のアンケートでは、統合を令和５年と令和１０年までに希望する保護者を合わせ

ると半数を超えていますので、令和１０年までには、統合します。令和１０年までの

途中に統合するなら、令和５年のタイミングの方が、日間賀の子たちにとっては、い

いと考えています。 

 

 

Q: 内海や豊浜、師崎の子どもたちも不安を抱えているということですよね？ 
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⇒はい。半島側の三中学校については、統合を望む声が多いので、令和５年を予定して

いますが、他地区の保護者意見交換会でも、不安の声は聞いています。 

 

 

Q: 小２の子どもをもつ親です。他地区も令和５年統合なら、日間賀も一緒の方がいいと

思う。令和１０年に日間賀だけ統合は、不安である。他地区も令和５年統合となるこ

とを、ほかの保護者に伝えてほしい。 

 

⇒投票用紙を各保護者に配布する時に、併せて実施計画案を同封します。 

 

 

Q: この統合について、一番影響をうけるのは、子どもたちですよね。子どもたちの意

見を一番に聞いてあげてほしいし、重要であると思います。 

 

⇒今回の投票用紙は、できましたら保護者の方がお子様とご相談をして、「こういう状況

だよ」というのを踏まえて、一緒に賛成なのか、反対なのか相談して、決めていただ

きたいと考えています。 

 

 

Q: 今の説明ですと、これを持ち帰って家で親御さんと子どもが相談しながら、決めて

いくのに１週間しか無い訳ですよね。この１週間は、短くないですか？ 

 

⇒中学生のお子様の心配とか不安な気持ちを、よく話し合って、解消しながら進めてい

くには、期間が短いという考えは、よくわかりますが、令和５年４月の統合を目標に

進めていますので、期間としては、短いかもしれませんが、今後１２月議会に議案を

提出する日から逆算するとこの期間でお願いします。 

 

 

Q: 実際に統合について、子どもたちに聞いたアンケートはありますか？ 

 

⇒昨年７月に当時の小学校４年生から中学校３年生までを対象にアンケート調査を実施

しました。 

 

 

Q: 今回の投票に、子どもたちへのアンケート調査結果も同封すると、考えやすいと思い

ます。 

 

⇒わかりました。投票用紙に同封します。 

 

 

Q: うちの子の意見ですけど、基本的に統合に決定すれば、従いますが、お兄ちゃんたち

が中学校でやってきたことを、自分もやるもんだと思っています。たとえば、島太鼓

や日中祭や修学旅行などです。そういった近い未来を思い描いていることが、失われ

るのは、とてもかわいそうです。 
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⇒島太鼓や修学旅行先で日間賀島をピーアールしているニュースをよく見ます。そうい

った活動を日間賀だけでなく、内海や豊浜や師崎も新しい学校になって、残せる場面

ができないか、検討していきます。 

 

 

Q: 私は、令和５年の統合に反対ですが、統合が決定した場合、これから部活動とか決め

ていくことがたくさんあると思います。子どもたちがどんな部活に入りたいとか、思

いを受け取ってくれる場面をつくっていただきたい。 

 

⇒具体的なことは、再編委員会で大人の方たちが話し合っていただくことですが、並行

して、子どもたちにも新しい中学校をどうしていくかを事前に交流活動という形で、

進めていきたいと考えています。 

 

 

 

事務局より説明 

 

 今日いただいた意見を取り入れさせていただきまして、投票用紙は、学校を通じて発

送します。ご意見のあった投票期限は、一度検討します。 

投票を行うにあたって、投票の対象を、中学３年生以下の保護者ということで提案さ

せてもらいましたが、これでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 

子どもたちにとって、早く一緒にいろいろな人たちと出会う機会をつくってあげるこ

とが大事だと考えています。 

半島側の３中については、令和５年４月統合の方向で進めていきますので、日間賀に

ついても可能であれば、同じタイミングで統合を考えています。 

特に統合の時期に該当するお子様をもつ保護者の皆さんが心配なことは、すごくよく

分かります。でも子どもたちもきっと不安を抱えながらこれから考えるということに

なります。もし統合が決まったら、「いろいろな人たちと出会える、あなたは成長す

るいいチャンスなんだよ」と、前向きにとらえていただいて、子どもたちを応援して

いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 


